



Universidad Nacional
Autónoma de México

UNAM



Coordinación de
Humanidades

Programa Universitario
de Estudios
sobre la Ciudad

Boletín PUEC

BOLETÍN INFORMATIVO DEL PUEC



PUEC-UNAM

Ciudad de México, octubre-noviembre de 2014. Año 1, Boletín Número 3

Noticias



Se presentó "El Barrio Universitario de la Revolución a la Autonomía" en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara

El Programa Universitario de Estudios sobre la Ciudad PUEC-UNAM tuvo presencia en la reunión editorial más importante de Iberoamérica, la "Feria Internacional del Libro de Guadalajara", y presentó el pasado 5 de diciembre el libro y el documental "El Barrio Universitario de la Revolución a la Autonomía" publicado este año en el marco de los festejos por el XX Aniversario del Programa y publicado por la Coordinación de Humanidades, Publicaciones y Fomento Editorial y el PUEC de la UNAM.



Ceremonia de premiación de los concursos del PUEC-UNAM - XX Aniversario

El PUEC entregó los reconocimientos a los ganadores del Concurso internacional de Tesis de Centros Históricos y del nuevo logotipo del Programa.

[Ver más...](#)



Ganadores del Concurso de Tesis de investigación sobre Centros Históricos en las categorías de Licenciatura, Maestría y Doctorado

En mayo de 2014 y en el marco de los festejos de los 20 años de su creación, el PUEC-UNAM convocó al Concurso de Tesis de Licenciatura, Maestría y Doctorado sobre la temática de Centros Históricos, cuyo premio consiste en la publicación de los trabajos ganadores. Aquí los ganadores y las tesis de las tres categorías.

[Ver más...](#)



Concurso de diseño: Nuevo logotipo del PUEC-UNAM, XX Aniversario

La propuesta de Ayrton Fernando Balderas Díaz, alumno de la Facultad de Artes y Diseño de la UNAM, fue la ganadora entre las 73 recibidas para el nuevo logotipo del PUEC. En la Ceremonia de premiación, recibió 15 mil pesos como reconocimiento a su propuesta gráfica.

[Ver más...](#)



Presentan libro publicado por el PUEC "Ciudades del 2010" en el Senado de la República

Se presentaron tres publicaciones de la UNAM relacionadas con la temática urbana, entre ellas "Ciudades del 2010: entre la sociedad del conocimiento y la desigualdad social". "La lectura de esta colección de ensayos es indispensable para quienes estamos interesados e involucrados en el tema, tanto como para quienes habitamos en las ciudades del país en la búsqueda de resolver las causas de los problemas que enfrentamos", enfatizó el senador...

[Ver más...](#)



Exposición "Planeación Participativa en Ciudades de México", XX Aniversario PUEC

La exposición fue visitada durante estos meses por autoridades y académicos de la UNAM, funcionarios municipales, funcionarios del gobierno local, estudiantes universitarios y profesores, quienes conocieron con esta muestra, parte del trabajo del PUEC en materia de planeación participativa en diferentes ciudades del país.

[Ver más...](#)

Investigación y estudios



Elaborará el PUEC-UNAM el Estudio de Ordenamiento Territorial de Dolores Hidalgo, "Cuna de la Independencia Nacional", Guanajuato

El estudio dará lugar al nuevo Programa Municipal de Desarrollo Urbano y de Ordenamiento Ecológico Territorial, que será el principal instrumento de gestión urbana del Municipio. EL PUEC fue la institución seleccionada para realizar el proyecto de entre siete propuestas presentadas, principalmente por su experiencia y enfoque humanístico e integral.

[Leer más...](#)

Docencia y formación de recursos humanos



El Seminario Permanente Centro Histórico de la Ciudad de México del PUEC-UNAM dedicó su sesión a dos proyectos de revitalización: La Merced y Centro Tradicional de Bogotá

Intercambio de experiencias en la forma de abordar la regeneración y la transformación de los centros históricos de Bogotá y ciudad de México, dos ciudades significativas de América Latina.

[Leer más...](#)

[Ponencias anteriores...](#)



Concluyó el Diplomado "Ciudad, seguridad y participación ciudadana"

Concluyó el Diplomado "Ciudad, Seguridad y Participación Ciudadana" que se realiza desde el mes de mayo de este año y las conferencias presenciales, actividad complementaria del Diplomado, iniciativa conjunta entre la Universitat Oberta de Catalunya (UOC) y el Programa Universitario de Estudios sobre la Ciudad (PUEC) de la UNAM.

[Leer más...](#)

[Ponencias anteriores...](#)

Publicaciones



El barrio universitario de la Revolución a la Autonomía

Carlos Martínez Assad y Alicia Ziccardi (Coord.); Autores: María de Lourdes Alvarado, Guillermo Boils, Estela Morales Campos y Mónica Toussaint; Prólogo: Alejandra Moreno Toscano; Edición 2014; UNAM, PUEC, Coordinación de Humanidades, Publicaciones y Fomento Editorial; México.

ISBN 978-607-02-5416-1

Este libro está integrado por seis capítulos realizados por investigadores de la UNAM, que desde diferentes perspectivas, buscan analizar las relaciones entre los principales hechos y los actores de la vida universitaria en el contexto urbano, social, político y cultural, que prevaleció durante el periodo que va de 1910 hasta la concesión de la autonomía universitaria en 1929. Dicha publicación está documentada con más de cien fotografías de la época y contiene un documental realizado por Jorge Prior.

Seminario Permanente Centro Histórico de la Ciudad de México, volumen 3



Antonio García Ayala, Fernando Carrión Mena, Jorge González Briseño, Ethel Herrera Moreno, Gabriela Dena Bravo, José Antonio Rojas Loa, Alejandra Moreno Toscano, Francisco Javier López Morales, Xavier Cortés Rocha, Carlos Martínez Assad, Francesco Tonucci, Cristina Oechmichen Bazán, Mali Haddad, Inti Muñoz Santini, Ilana Boltvinik. UNAM, Coordinación de Humanidades, PUEC, Programa de Maestría y Doctorado en Urbanismo, 2014.

[Versión digital](#)

En este tercer Cuaderno del Seminario se dan a conocer los trabajos presentados en las últimas sesiones de análisis y debate que se han desarrollado en este espacio académico, creado hace más de cuatro años, por el PUEC y el Posgrado en Urbanismo de la UNAM. Participan en él, destacados académicos y funcionarios públicos del gobierno local y federal dedicados al estudio de los centros históricos; y que han promovido la conservación y renovación del patrimonio histórico, arquitectónico y cultural de este importante espacio central de la ciudad.

Vinculación e intercambio académico



Convenio de colaboración académica entre el PUEC-UNAM y la Coordinación General de Asuntos Internacionales del GDF

Firman la UNAM y el Gobierno de la Ciudad de México un convenio que fortalecerá las relaciones internacionales de la capital mexicana y permitirá un estrecho trabajo de vinculación a través del Proyecto AL-LAs y el PUEC.

[Leer más...](#)



Reunión de trabajo entre el Municipio de Tlalnepantla y el PUEC-UNAM

El Presidente Municipal de Tlalnepantla de Baz, Pablo Basañez, visitó la sede del PUEC para conocer el trabajo que realiza el Programa, la posible realización de estudios y proyectos, y promover la capacitación de funcionarios municipales sobre temas de desarrollo urbano y gestión urbana.

[Leer más...](#)

Difusión



Biblioteca PUEC

3402 volúmenes especializados en temas relacionados con las ciudades, las regiones y el territorio y 68 títulos de revistas.

La biblioteca se encuentra ubicada en el primer piso de la sede del PUEC y ofrece servicio de lunes a viernes de 9:00 a 18:00 horas.

[Catálogo de libros y revistas](#)



Video del XX Aniversario del Programa Universitario de Estudios sobre la Ciudad

[Ver](#)



Publicaciones Digitales del PUEC

[Descarga libre](#)



Canal oficial del PUEC en YouTube

[Ver sitio](#)

Isabel La Católica N. 7, Centro Histórico, Del. Cuauhtémoc, C.P. 06000, México, D.F.
Tel. (52) 5522 2330 / 2326 / 2361 / Ext. 106 y 108
Publicación bimestral / Difusión y Prensa PUEC

www.puec.unam.mx



Facebook/PUEC.UNAM

vmendoza@puec.unam.mx